

Investigación Social Deporte - Actividad Destacada

<https://www.investigacionsocialdeporte.com/>

Webinar 8M Somos mujeres, somos deporte Anecafyde #Soy mujer, soy deporte

SoyMujer
SoyDeporte



Webinar

Somos mujeres. somos deporte



Lunes - 8M
DE 17:00 A 19:00

17:00 - Presentación e introducción: Mujeres, actividad física y deporte; la igualdad como valor del deporte; diagnóstico de EU-España

17:30 - Hojas de ruta y ejemplos de buenas prácticas.

17:45 - Acciones, herramientas y ejemplos.

18:15 - Acciones para eliminar la violencia de género en y desde el deporte

18:30 - Como agente que puede promover cambios, ¿qué vas a hacer tú?



“La prueba para saber si puedes o no hacer un trabajo no debería ser la organización de tus cromosomas” - Bella Abzug.

(Des)igualdad

-¿Sabes cuánta diferencia hay entre la deportista femenina mejor pagada y su homólogo masculino?

-¿Sabes la diferencia de sueldo entre la NBA y la WNBA?

-¿Cuántas presidentas ha tenido el COI?

-¿Cuántas mujeres ocupan puestos de presidencia en las federaciones deportivas españolas?

-¿Cuánto protagonismo tiene la mujer en los medios de comunicación?



"El deporte ayuda mucho a tener una actitud feliz y generosa ante la vida. Pero no es solo esto lo que te mantiene en forma, sino el interés que tengas por esa misma vida, que es maravillosa".

Lili Álvarez

Elia María González-Álvarez y López-Chicheri, más conocida como Lili Álvarez, pionera del deporte español, fue la primera mujer española que participó en unos Juegos Olímpicos.

Practicó numerosos deportes, destacando como tenista y patinadora. También fue una de las primeras mujeres en cubrir noticias deportivas. Fue la primera gran tenista española de nivel internacional y en usar un falda-pantalón

Desde 2017 se convoca el Premio Lili Álvarez de periodismo deportivo para destacar los trabajos que más hayan contribuido a la defensa de la igualdad entre mujeres y hombres en el ámbito deportivo y a visibilizar el deporte femenino en España.



"Me di cuenta de que esto iba a ser algo que iba a cambiar los deportes de mujeres, pero no sabía cómo, y que iba dedicar gran parte de mi vida a cambiar el sistema".

Kathrine Switzer

La primera mujer que corrió de forma oficial (es decir, con dorsal), la maratón de Boston aún cuando estaba reservada para hombres.

Pertrechada de su dorsal con el número 261, se lanzó a las calles de Boston.

Aunque intentaron expulsarla de la carrera de todas las formas posibles, Kathrine Switzer siguió corriendo. Tras 4 horas y 20 minutos, la primera mujer en correr una Maratón cruzaba la línea de meta.



"La igualdad es el alma de la libertad; de hecho, no hay libertad sin ella" - Frances Wright.

Sexismo

"La reciente madre Dana Vollmer gana el bronce y la plata; pone la vista en el oro para Río".

Así titulaba ABC News un artículo sobre la nadadora olímpica, de la cual se había rumoreado que "su carrera de nadadora de competición había terminado" tras tener su primer hijo. Aunque ella misma se define como "mamá con una misión", no dejan de ser sorprendentes las pocas veces que se utiliza este mismo discurso para hablar de la paternidad de los deportistas masculinos.



Desarrollado el 8M 2021 Día Internacional de la mujer y disponible en el canal [Youtube Anecafyde](#). Iniciada en redes sociales, esta campaña #Soy mujer, soy deporte – Anecafyde 8M 2021, desarrolló este espacio de encuentro participativo online en el que hablamos de la situación de las mujeres en la actividad física y el deporte, con especial atención al actual contexto COVID-19, presentando hojas de ruta y herramientas de referencia, así como acciones y ejemplos de buenas prácticas para promover un futuro más igualitario en y desde las CAFYDE.

Link to Original article: <https://www.investigacionsocialdeporte.com/actividad-destacada/webinar-8m-somos-mujeres-somos-deporte-anecafyde-soy-mujer-soy-deporte?elem=247885>